

Cambios en recursos de la sobretasa a la gasolina es una locura: Alcalde Maurice Armitage

Febrero 15, 2017 | 2:16 Pm |



Foto archivo RCN Radio.

Debido a la resolución expedida por el Gobierno Nacional que reduce los ingresos de los entes territoriales, por concepto de la sobretasa a la gasolina, en Cali se dejaría de percibir alrededor de \$20 mil millones de pesos anuales, que podrían ser más de \$100 mil millones en los próximos años.

Así lo manifestó el alcalde de Cali, Maurice Armitage, quien señaló que ve dicha decisión como un acto grave, el cual nunca se consultó y que le quita recursos a la inversión y a la estabilidad financiera de los entes territoriales.

“Ante este impacto a las finanzas de las ciudades, la capital del Valle se muestra solidaria con los demás alcaldes del país, puesto que es absurdo que desde esta cartera ministerial, el alto gobierno pretenda en un momento dado, captar unos recursos y como no puede aumentar el precio de la gasolina, nos baja a nosotros la sobretasa, que ya de entrada está comprometida”, explicó el mandatario.

Agregó, que con esta decisión se puede deducir que la ciudad no tendría recursos para comprar los buses que reforzarán la flota del MIO y para desarrollar amplios programas de mejoramiento vial, por lo que se unirá a toda aquellas acciones encaminadas a ejercer presión ante el Gobierno Nacional para derogar la resolución que reduce sobretasa a la gasolina.

Entre tanto Gustavo Jaramillo, secretario de Infraestructura de Cali, enfatizó que de alguna manera los recursos para programas prioritarios como son los de movilidad, transporte masivo y recuperación vial con el plan bacheo, se verán afectados significativamente .